



Pressemitteilung Nr. 08/2021

## **„Foodsharing St. Ingbert“ gewinnt Nachhaltigkeitspreis von RADIO SALÜ und der Sparkassen-Finanzgruppe Saar**

Die Hörerinnen und Hörer von RADIO SALÜ haben abgestimmt: Die Initiative „Foodsharing“ aus St. Ingbert gewinnt 5.000 Euro für ihr Engagement gegen unnötige Lebensmittelverschwendung, gestiftet von der Sparkassen-Finanzgruppe Saar.

Die Idee von „Foodsharing St. Ingbert“, um Lebensmittelretterin Bianca Thobae und ihre Foodsharer, ist so einfach wie effektiv. Das Team rettet ungewollte und überproduzierte Lebensmittel in privaten Haushalten sowie von kleinen und großen Betrieben. Was an Lebensmitteln übrig ist und normal in den Müll wandern würde, wird der Allgemeinheit in St. Ingbert kostenlos in Fairteiler-Kühlschränken zur Verfügung gestellt.

Bianca Thobae: "Wir, das Team von „Foodsharing St. Ingbert“, freuen uns sehr über den Preis und bedanken uns herzlich bei RADIO SALÜ und den Sparkassen für die Ausschreibung dieses Preises und der Auswahl so vieler toller nachhaltiger Projekte. Besonderen Dank an die vielen Hörerinnen und Hörer für das Voting und die dadurch entgegengebrachte Wertschätzung unserer ehrenamtlichen Arbeit gegen Lebensmittelverschwendung. Es zeigt uns, dass unser Engagement der richtige Weg ist. Es wäre toll, wenn sich viele dazu entscheiden, uns auf diesem Weg aktiv zu unterstützen, sei es als Foodsaver oder als spendender Betrieb; nicht nur in St. Ingbert, sondern gern deutschlandweit in ihren Heimatstädten."

Cornelia Hoffmann-Bethscheider, Präsidentin des Sparkassenverbandes Saar: „Herzlichen Glückwunsch an die Initiative „Foodsharing St. Ingbert“. Wir freuen uns sehr, dieses sinnvolle, nachhaltige Projekt mit 5.000 Euro zu unterstützen, damit weitere Fairteiler-Kühlschränke und ein Lastfahrrad angeschafft und den Menschen noch mehr gerettete Lebensmittel gratis zugänglich gemacht werden können. Wenn wir als Gesellschaft weiter selbstbestimmt leben wollen, müssen wir die ökologischen Grundlagen unseres Zusammenlebens schützen und nachhaltig handeln. Die gemeinsame Aktion mit RADIO SALÜ gibt uns die Möglichkeit, Nachhaltigkeitsprojekte einer breiten Öffentlichkeit vorzustellen und zusätzlich finanziell zu fördern. Vielen Dank an alle Teilnehmenden, für die Einreichung der vielen tollen Projekte.“

RADIO SALÜ Geschäftsführer Michael Mezödi: „Wir gratulieren „Foodsharing St. Ingbert“ ganz herzlich zum verdienten ersten Platz. Lebensmittel retten und teilen, statt wegwerfen - das Konzept von „Foodsharing St. Ingbert“ hat die Jury überzeugt. Die überaus große Reaktion der Teilnehmerinnen und Teilnehmer auf unsere gemeinsame Aktion mit der Sparkassen-Finanzgruppe Saar ist ein wichtiges Signal dafür, dass Nachhaltigkeit in vielen Bereichen von großem Interesse ist und bereits aktiv gelebt wird.“

Vom 29. März bis 02. Mai 2021 sowie 05. Juli bis 08. August 2021 hat RADIO SALÜ mit der Sparkassen-Finanzgruppe Saar in zwei Wellen die zwölf besten Nachhaltigkeitsideen des Saarlandes gesucht. Dazu konnten die Teilnehmer ihr Projekt auf [salue.de](http://salue.de) anmelden und vorstellen.



Eine Fachjury, bestehend aus Cornelia Hoffmann-Bethscheider, Präsidentin des Sparkassenverbandes Saar, sowie der Programmdirektion von RADIO SALÜ, hat die Finalisten ausgesucht und mit je 500 Euro Preisgeld ausgezeichnet.

Anschließend waren die Saarländerinnen und Saarländer gefragt. Sie wählten in einem Online-Voting aus allen zwölf Finalisten die beste Nachhaltigkeitsidee des Saarlandes 2021. Das Gewinnerprojekt „Foodsharing St. Ingbert“ wurde am 31. August 2021 im Programm von RADIO SALÜ bekanntgegeben.

Die offizielle Preisübergabe fand am 14. Oktober 2021 am Standort von Foodsharing in St. Ingbert statt.

Saarbrücken, 14. Oktober 2021

Bildunterschrift:

Preisträgerin Bianca Thobae von Foodsharing St. Ingbert mit Cornelia Hoffmann-Bethscheider, Präsidentin des Sparkassenverbandes Saar und RADIO SALÜ Geschäftsführer Michael Mezödi  
(Foto: RADIO SALÜ)